



REELECTION TRIOMPHALE DE HUGO CHAVEZ : une victoire pour les peuples du monde !

Le peuple vénézuélien a réélu avec 55,25 % des voix son président Hugo Chavez pour six nouvelles années.

Alors que ces derniers mois Chavez a été injustement dénigré par son opposant Henrique Capriles, le peuple vénézuélien ne s'y est pas trompé ! Il a renouvelé sa confiance au gouvernement socialiste de Chavez qui a fait reculer la pauvreté grâce aux programmes sociaux (misiones) : des magasins d'Etat avec des aliments subventionnés, des dispensaires, des programmes d'éducation populaire. Tous les domaines de la vie

quotidienne des classes populaires sont nettement améliorés. Les dépenses sociales sont estimées à 120 milliards d'euros en 10 ans !

C'est donc en masse que le peuple s'est déplacé pour assurer un soutien populaire large à ce socialisme du XXI^{ème} siècle où de nombreux secteurs de l'économie sont gérés par l'état pour rendre au peuple son dû : l'électricité, le pétrole, les terres agricoles, la production d'acier et aussi les banques qui sont dans l'obligation de financer les micro-entreprises et les « misiones » avec 45 % de leurs réserves !

Le CCA se félicite de cette victoire de la révolution bolivarienne : un immense espoir pour le peuple vénézuélien, pour l'Amérique du Sud, mais aussi pour tous les peuples !

Unis et déterminés nous pouvons gagner !